

Ólvega propone un concurso de ideas para el centro de interpretación de Augustóbriga

- ▶ El Ayuntamiento estudiará en la Junta de Gobierno del miércoles el pliego de condiciones
- ▶ El centro arqueológico se instalará en las antiguas escuelas de niñas del barrio de Muro

N. ZARAGOZA

SORIA.— El Ayuntamiento de Ólvega estudiará en su próxima Junta de Gobierno local, que tendrá lugar mañana, el pliego de condiciones para la redacción del proyecto de equipamiento del centro de interpretación arqueológica Augustóbriga en Muro. El alcalde de Ólvega, Gerardo Martínez, prefiere no avanzar nada sobre el asunto, a expensas de su estudio en la próxima Junta de Gobierno, si bien anuncia que «trataremos de que sea como un concurso de ideas».

El Consistorio tiene previsto dar unas «ideas básicas» a las posibles empresas interesadas en el proyecto para que «a partir de ahí, cada una plantea su propuesta y se pueda optar, entre un amplio abanico de posibilidades, por la que consideremos más acertada para el fin que se pretende», que es principalmente el de difundir y enseñar la cultura celtibero-romana y la vinculación de ésta con la población de Muro.

El futuro centro de interpretación será instalado en un edificio de propiedad municipal ubicado en la plaza Mayor de Muro. En concreto, estará en las antiguas escuelas de niñas.

Martínez explica que el pliego que se aprobará mañana para el concluso del proyecto y equipamiento del centro es sólo una de las actuaciones, ya que todavía está pendiente la obra civil en el edificio. En este sentido, el edil de Ólvega reseña que «pretendemos que la obra civil salga a concurso después de que se celebre este concurso de ideas porque la obra depende en gran medida del equipamiento y del carácter que se le dé al centro».

El máximo responsable municipal de Ólvega se refiere con ello a que la reforma del edificio se hará en base al tipo de centro de inter-



La asociación Amigos de Muro promovió este año la ruta Numantóbriga, uniendo Augustóbriga con Numancia. / D. S.

El proyecto

El proyecto consiste en el acondicionamiento de las antiguas escuelas de niños de Muro para la instalación de un centro de interpretación que se convierta en punto de información cronológico de la antigua ciudad celtibero-romana de Augustóbriga, sobre la que se asienta Muro. Además, pretende ser el referente cultural de la localidad y foco de desarrollo de una serie de actuaciones.

Este proyecto, que ha contado para su puesta en marcha

con la colaboración del director de las excavaciones de Numancia, Alfredo Jimeno, está incluido, junto con el de recuperación y puesta en valor de la calzada romana, en el proyecto de cooperación interterritorial Paisaje de la Celtiberia, que persigue la creación una estructura de gestión común para la promoción del territorio Celtibero, denominado Iberkeltia.

Está previsto que el centro de interpretación de Augustóbriga esté finalizado antes de 2008.

pretación que se desarrolle.

La Asociación Amigos de Muro, promotora de este proyecto junto con el Ayuntamiento de Ólvega, pretende crear un centro que, además de museo, sea interactivo, participativo y divulgativo.

Para la puesta en marcha de este proyecto el Consistorio de Ólvega aprobó en junio el proyecto inicial y la inversión, que ascenderá a 150.000 euros. Además, se cuenta con la colaboración de Proynerso.

Durante la Junta de Gobierno local se acordarán también las «recomendaciones y sugerencias» que el Ayuntamiento quiere proponer al Ministerio de Medio Ambiente en alusión al Camino del Agua.